



※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



鹿屋 伝統音楽「雅楽」に触れる

1月31日、西原小学校で雅楽公演が行われました。

この公演は、人材活用授業の一環で、仙巖園など県内で活動を行っている「薩摩雅会」を講師に招き、平安期に整えられた伝統音楽「雅楽」の演奏を鑑賞するもの。当日は、「越天楽今様」など2曲が披露され、参加した6年生93人は、優雅な生演奏を堪能していました。



216点が出品 ～鹿屋市美術展～

1月29日から2月5日まで、リナシティかのやで「第30回記念鹿屋市美術展」が開催されました。同展には、県内各地から216点が出品。審査の結果、吉村英彦さんの洋画「いつかのうた」が記念大賞を受賞。また、特別賞・奨励賞・入選などに選ばれた洋画や日本画、写真、工芸の4部門175点が会場に展示され、期間中は約1,200人の来場客でにぎわいました。



吾平 1500年前の装飾に驚き

1月25日、鶴峰小学校で「クレヨンぞうがん教室」が開催されました。

これは、鹿屋市指定有形文化財「象嵌装大刀そうがんそうたち」に施された技法をクレヨンや石膏を用いて再現しようと開催されたもの。

参加した児童45人は、1500年前に制作された象嵌装大刀の装飾の緻密さに驚くとともに、古代の技法に感心していました。



第一鹿屋中学校男子卓球部県大会優勝

1月14日・15日に開催された「第54回県下中学校新人卓球大会」で優勝した第一鹿屋中学校男子卓球部が、1月27日市役所を表敬訪問しました。

今後は県の代表として3月に福井県で開催される全国大会に出場。主将的場史憲くんは「全国レベルのチームにくらいついて必ず勝利したい」と全国大会に向け闘志を燃やしていました。



鹿屋女子高等学校文・武で好成績を収める

1月25日、部活動などで多くの成果をあげた鹿屋女子高等学校生が市役所を表敬訪問しました。

- 国際高校生選抜書展文部科学大臣賞 後迫 里保さん、高校書道展準大賞 日高 美優さん
- 県高校新人剣道大会団体優勝
- 全国高校選抜卓球大会シングルス県予選優勝 坂元 冬美さん
- 全商検定9種目1級取得 加塩 三和子さん



ママさんバレーいそじの部で九州大会優勝

大分県別府市で行われた「全国家庭婦人バレーボール九州大会」いそじの部で初優勝したwithチームが、1月25日市役所を表敬訪問しました。同チームは、7月に行われた県大会で2位になり、九州大会出場権を獲得。選手たちは「チーム全員で拾って拾っての優勝。来年は、県大会で優勝して全国大会に出場したい」と抱負を話してくれました。